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ACTA CORRESPONDIENTE AL CONSEJO ESCOLAR CELEBRADO EL 14 DE
DICIEMBRE A LAS 17:15H, CON EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA:

Acta correspondiente al Consejo Escolar (C.E.) celebrado el día 14 de diciembre de 2023 con el
siguiente orden del día:

Lectura para su aprobación del acta anterior.1.
    2.Presupuesto de comedor curso 23/24.
    3. Aprobación PGA (Programación General Anual) curso 23/24.
    4. Aprobación del NOF. (Normas de Organización y Funcionamiento del Centro)
    5. Otras informaciones.
    6. Ruegos y preguntas.

 1. Es leída y aprobada el acta de la última sesión.
 2. Detectados errores contables en el presupuesto del comedor para el curso 23-24, se procederá a
su corrección y se pasará, para su aprobación, a la Comisión Económica del C.E.
 3. Se da lectura a los aspectos más relevantes de la PGA administrativa para el curso 2023/2024 y,
una vez hechas las  aclaraciones, queda aprobada.
4. Una vez revisado lo que quedaba pendiente del NOF, este también queda aprobado por
unanimidad.
5. OTRAS INFORMACIONES:
 - Se informa de las actuaciones que conforman el PAM (Plan de Actuación para la Mejora) del curso
23/24 que queda aprobado.
6. El sector alumnado presenta las siguientes propuestas:
    a) Instalar pestillos en los baños del 1.º piso.
    b) Colgar espejos a los baños de la planta baja y 1.º piso.
    c) Instalar una zona de calistenia en el patio.
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  d) Queja formal por el peligro que supone para la salud de la comunidad educativa la presencia de
una colonia de gatos en el centro. Se informa que se continuarán las gestiones para intentar resolver
este asunto.
  e) Colocar redes detrás de las porterías (patio gris y patio rojo) para impedir la salida la salida de los
balones al exterior de la escuela.
  f) Mejorar el pavimento del campo de baloncesto y el de fútbol. 
  g) Se presenta una queja  referida a una monitora del comedor. Esta es por el trato que les dispensa.
La representante de la AMPA y otros representantes de las familias también apoyan este hecho y
desde la dirección se informa que se volverá a hablar con ella y también con el alumnado afectado
para resolver aquello que pueda estar pasando.

Se informa que se hará todo el posible para atender las peticiones.

 Sin más asuntos que tratar se cierra la sesión.

 València a 14 de diciembre de 2023.

                        Presidenta                                                                                      Secretaria

                       

                         Marta P.T.                                                                                       Victoria S.P


